

In Zusammenarbeit mit



Markdorfer Sonnenkraft Netzwerk

[www.msn-pv.de](http://www.msn-pv.de)

Strom  
vom Balkon,  
Terrasse, oder Dach  
Jetzt unabhängig  
informieren

## Doppelter Gewinn für Strom vom Dach

Der Jahresmarktwert Solar steigt von von 7,552 auf 22,306 Cent pro Kilowattstunde.

Wer bereits vor mehr als 20 Jahren eine PV-Anlage auf dem Dach installierte, hat inzwischen meist hohe finanzielle Gewinne erzielt und in jeden Fall hat das Klima durch die erzielten CO<sub>2</sub> Einsparungen profitiert.

Nach Ablauf der für 20 Jahre geltenden EEG Festvergütung erhält man für eingespeisten Strom dann den sogenannten Jahresmarktwert Solar, der sich aus dem durchschnittlichen Börsenstrompreis des Jahres bildet. Glückwunsch allen PV-Altanlagen-Besitzern zu rd. 22 ct/kWh für das Jahr 2022.

Wann steigen Sie in PV ein?

Gut beraten für die Zukunft